

Juge de ligne

Présentation

Dans le cadre des Jeux FC, le Comité organisateur recherche un(e) bénévole pour la période du 11 au 15 juillet 2017 pour le poste de juge de ligne en volleyball.

Description du poste

Le juge de ligne devra :

- Indiquer à l'arbitre si le ballon est tombé à l'intérieur ou à l'extérieur du terrain;
- Signaler les ballons qui touchent les antennes ou passe à l'extérieur des celles-ci;
- Signaler tout joueur, en dehors du serveur, qui empiéterait sur l'espace extérieur à son camp au moment du service;
- Signaler les fautes de pied du serveur;
- Indiquer tout contact de l'antenne par tout joueur jouant la balle ou essayant de la jouer.

Profil recherché

Les qualités recherchées pour ce poste sont les suivants :

- Être réactif (ve).
- Faire preuve de concentration.
- Être objectif (objective) et impartial(e).

Informations supplémentaires

- Pour postuler, les personnes intéressées devront remplir un formulaire de recrutement des bénévoles sur le site Jeuxfc.ca
- Les bénévoles devront être disposés à fournir tous documents nécessaires, tels qu'une vérification judiciaire, que le Comité organisateur leur demandera.
- Un entretien de motivation peut être effectué avec les candidats potentiels.
- Deux formations seront données au printemps 2017, une formation générale pour connaître la vision des Jeux FC et une formation spécifique portant sur les différentes tâches que le bénévole aura à effectuer. Le bénévole devra obligatoirement y participer.
- Si vous n'êtes pas retenus pour ce poste, beaucoup d'autres sont à pourvoir, vous êtes invités à en choisir un autre.